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Ata da Quadragésima Quinta Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 
06 de novembro de 2019, às 10h33, na Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 06 dias de novembro de 2019, às 10h33 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro 
Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva 
(César Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo 
Cabral de Oliveira Júnior, Ezequiel Manoel dos Santos, Jefferson Marcos 
Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, 
José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), José Maria Pinheiro de Castro 
Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Mario Anderson da Silva Barreto 
(Mário Anderson), Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da Silva 
(Ricardinho) e Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) se reuniram 
ordinariamente para a 45ª Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da 
Terceira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida 
o Vereador Augusto César para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a 
chamada nominal dos Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a 
presença dos Vereadores supracitados e a ausência dos parlamentares: Flávio 
Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé Valério de Oliveira e Mario 
Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), este último com afastamento 
médico Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em 
continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas 
as seguintes proposições: Ofício Sec. nº 18040/2019, Assembleia Legislativa 
do Estado de Pernambuco, que informa Requerimento de nº 1271/2019, do 
Deputado Eriberto Medeiros que solicita um Voto de Aplauso pelo dia do 
Vereador, celebrado no dia 1º de outubro; Indicação nº 2009/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo melhorias 
para a Rua José Braz da Silva, Rosário; Indicação nº 2010/2019, Vereador 
Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o 
calçamento da Rua do Bicudo, Charnequinha; Indicação nº 2011/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
o reparo das canaletas da Rua do INSS, Centro; Indicação nº 2012/2019,  
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
a reposição das tampas de esgoto, a capinação e o recolhimento de entulho da 
Rua Vereador Francisco Pessoa, Jardim Santo Inácio; Indicação nº 2013/2019,  
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
que sejam providenciadas canaletas para o esgoto e a capinação da Rua 02, 
Suape; Indicação nº 2014/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o saneamento da Rua do 
Maruim, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 2015/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o calçamento da 
Rua Colibri; Indicação nº 2016/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas do esgoto, a 
capinação e o recolhimento de entulhos da Avenida Historiador Pereira da 
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Costa; Indicação nº 2017/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Yañéz Pinzón, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 2018/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos da Rua 
39, Charneca; Indicação nº 2019/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos da Rua 
54, Cohab; Indicação nº 2020/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na Rua 
30, Cohab; Indicação nº 2021/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo o recolhimento de entulhos na Praça 
da Rua 72, Cohab; Indicação nº 2022/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo que seja providenciada canaletas 
para o esgoto da Rua 10, Novo Horizonte, Charneca; Indicação nº 2006/2019, 
Vereador José Maria Pinheiro, que solicita ao Poder Executivo a reforma do 
Posto de Saúde Vicente Mendes, Cohab; Indicação nº 2007/2019, Vereador 
José Maria Pinheiro, que solicita ao Poder Executivo a reforma do Hospital 
Mendo Sampaio, Centro; Indicação nº 2008/2019, Vereador José Maria 
Pinheiro, que solicita ao Poder Executivo a troca dos aparelhos de ar 
condicionado do Hospital Mendo Sampaio, Centro; Indicação nº 2058/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo 
melhorias para a Maternidade Padre Geraldo Leite Bastos, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 2059/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, 
que solicita ao Poder Executivo a intensificação das rondas da ROMU no Bairro 
do Malaquias; Indicação nº 2060/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem 
pluvial da Rua Professor Levi Paulino dos Santos, Santo Inácio; Indicação nº 
2061/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem pluvial da Rua São Bento do Sul, 
Garapu; Indicação nº 2062/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que 
solicita ao Poder Executivo melhorias na Unidade de Saúde do Malaquias; 
Indicação nº 2063/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita 
ao Poder Executivo a construção de uma Praça no bairro do Malaquias; 
Indicação nº 2064/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita 
ao Poder Executivo a capinação das ruas do bairro da Destilaria; Indicação nº 
2065/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da Rua Professor Levi Paulino dos Santos, Santo 
Inácio; Requerimento nº 895/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a construção de abrigos para os 
passageiros de ônibus em Utinga de Cima, Mercês; Requerimento nº 
896/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao 
Poder Executivo a construção de abrigos para passageiros de ônibus na Praça 
de Mercês; Requerimento nº 897/2019, Vereador Amaro Honorato – Amaro do 
Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a construção de abrigos para 
passageiros de ônibus na Usina de Mercês; Requerimento nº 898/2019, 
Vereador Amaro Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder 
Executivo a implantação de postes com luminárias de led para iluminação na 
Rua do Pontilhão em Mercês; Requerimento nº 899/2019, Vereador Amaro 
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Honorato – Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a construção 
de uma creche em Mercês; Requerimento nº 913/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua 19, quadra 26, 
Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 914/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
Rua da Linha, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
915/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua Manoel Amaro da Silva, Loteamento Ilha, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 916/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita 
ao Poder Executivo a capinação da Rua Luiz Pereira da Paz, Loteamento Ilha, 
Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 917/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua das Orquídeas, 
Loteamento Cidade Jardim, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 918/2019, 
Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
assentos sanitários e a colocação do piso na sala térreo do anexo da Escola 
Municipal Renato Paulo de Sena, Bairro São Francisco. Dando continuidade, o 
Presidente abre o Pequeno Expediente que não teve a inscrição dos Edis. 
Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente que teve a 
inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Ezequiel Manoel afirma que a 
população estará aqui na próxima semana, diz que as coisas estão sendo 
feitas e o Prefeito não está preocupado, sustenta que mobilizará o povo terça-
feira para ver quem está dando o cheque em branco, desafia quem sabe o 
prazo do empréstimo e pede ao Presidente que contrate um técnico para 
explicar o projeto de lei, parabeniza Luiz Pereira por ser o novo Secretário de 
Governo, diz que todo projeto tem de ser debatido, questiona se é justo um 
projeto de R$ 90 milhões de reais que irá para pavimentações de ruas e as 
ruas de Mercês ficarem de fora, e se é justo não fazer muro de arrimo, pois 
ontem teve a oportunidade de participar de reunião com o COPOMA nas 
praias, em Gaibu, e percebeu que a população não está convencida que será 
beneficiada com esses recursos; em aparte, o Vereador José de Arimatéia diz 
que a preocupação está no modus operandi no governo Lula Cabral, pois ele 
tem o chicote e as coisas já estão desenhadas; de volta ao Vereador Ezequiel 
Manoel, este diz que alguns parlamentares vem sentindo na pele a pressão do 
Poder Executivo, diz que não dá pra querer aprovar R$ 90 milhões  de reais 
sem saber pra onde vai e onde vai ser executado, apresenta uma proposta de 
emenda a LOM  para acrescentar o artigo 82 A, criando a emenda impositiva, 
fala sobre seu nome na política e para mostrar propostas, relata a fome na 
cidade; Vereador Augusto César diz que tem uma notícia importante, Luiz 
Pereira será Secretário de Governo, diz que a democracia permite a vontade 
da pessoa disputar uma eleição e é salutar, defende que o Prefeito não está 
preocupado com quem é candidato, mas sim que o Município cresça, e com a 
disputa política o povo vai saber escolher o melhor; em aparte, o Vereador 
José Feliciano parabeniza Luiz Pereira como Secretário de Governo e diz que 
ele sabe fazer política com maestria, deseja boa sorte; de volta ao Vereador 
Augusto César, este encerra seu discurso; Vereador Ricardo Carneiro pede 
audiência para discutir o projeto de lei polêmico do Finisa, e diz que é preciso e 
necessário que se possa fazer os questionamentos e avaliar, sustenta que 
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aguarda resposta. Na sequência, o Presidente abre a Ordem do Dia, e pede 
ao Primeiro Secretário que leia as proposições para votação. Em Votação 
única: Indicação nº 1960/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1961/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1962/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1963/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1964/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1971/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1972/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1973/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1974/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1975/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia;  
Indicação nº 1976/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1977/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1978/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1979/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1980/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1981/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1982/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1983/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1984/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1985/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1986/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1987/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1988/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1989/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia; 
Indicação nº 1991/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 
1992/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 1993/2019, Vereador 
José Maria Pinheiro; Indicação nº 1994/2019, Vereador José Maria Pinheiro; 
Indicação nº 1995/2019, Vereador José Maria Pinheiro; Indicação nº 
2002/2019, Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 2003/2019, 
Vereador Augusto César – César Paiva; Indicação nº 2004/2019, Vereador 
Augusto César – César Paiva; Indicação nº 2005/2019, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 891/2019, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 892/2019, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 893/2019, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 894/2019, Vereador Amaro 
Honorato – Amaro do Sindicato; Requerimento nº 900/2019, Vereador Everaldo 
Cabral Júnior; Requerimento nº 901/2019, Vereador Neemias José; 
Requerimento nº 902/2019, Vereador Neemias José; Requerimento nº 
903/2019, Vereador Neemias José; Requerimento nº 904/2019, Vereador 
Neemias José; Requerimento nº 905/2019, Vereador Neemias José; 
Requerimento nº 906/2019, Vereador Neemias José; Requerimento nº 
907/2019, Vereador Neemias José; Requerimento nº 908/2019, Vereador 
Jefferson Marcos; Requerimento nº 909/2019, Vereador Jefferson Marcos; 
Requerimento nº 910/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 
911/2019, Vereador Jefferson Marcos; Requerimento nº 912/2019, Vereador 
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Jefferson Marcos; todas aprovadas a unanimidade. Por fim, o Presidente 
encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o dia 12 de novembro, às 10 
horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata 
que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, 
Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
VICENTE MENDES SILVA NETO 
 
 
AUGUSTO CÉSAR DA CUNHA PAIVA 
 
 
JEFERSON MARCOS BEZERRA 
 


